

EIMParis

Ecole Internationale de Management de Paris

eimparis.com



Située à Paris, l'EIMParis est une **école supérieure de bac+2 à bac+8** autour des fonctions managériales des entreprises : commerce, entrepreneuriat, marketing, communication, comptabilité et ressources humaines. Tous nos programmes de formation, que ce soit les bac+2, les bachelors et les masters délivrent des diplômes reconnus par l'Etat (RNCP).

La mission de notre Business School est de **former les managers de demain, compétents et visionnaires sur le monde global et digitalisé qui nous entoure**. Des managers capables d'entreprendre, d'innover et de déployer efficacement des stratégies orientées business.

Notre objectif ? Que nos étudiants deviennent des acteurs éclairés qui impacteront les entreprises, les organisations et la société en général.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen - Commerce International

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Bac +2 - Négociateur Technico-Commercial
- BTS - Support à l'Action Managériale



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Langue vivante étrangère : Espagnol et Anglais
Certificat de langue : TOEIC



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Partenariat avec Russian New University



VIE ASSOCIATIVE

- Réseau des Anciens Elèves (Alumni)
- Bureau des Etudiants (BDE)



CHIFFRES CLÉS

300 étudiants
4/5 événements par an

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock**

LES + DE L'ÉCOLE

- **Accompagnement des étudiants dans la recherche d'emploi** : CV, lettres de motivation et entretiens d'embauche
- Des job dating organisés chaque mois pour décrocher **alternance ou stage**
- **Un campus parisien** alliant espaces collaboratifs et technologies intelligentes
- **Des programmes de formation actualisés** chaque année, délivrés par des experts du domaine
- **Des projets Business Games** pour devenir un visionnaire et un leader
- **Des outils « Digital learning »** pour apprendre partout, tout le temps
- **Des certifications métiers** pour vous démarquer
- **Des échanges avec des universités à l'étranger**
- **Un puissant réseau d'alumni** pour partager conseils, offres d'emploi et événements



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Engagé dans le partenariat ETNO



INFOS PRATIQUES

6 - 8 rue Firmin Gillot
75015 Paris - FRANCE

+33 (0)1 42 03 77 00

info@webitechparis.com



INFOS RÉGION

Transports
Métro : 12
Tram : 2, 3a
Bus : 62, 80, 89,302
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3GmyB3X>
Equipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG)
www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EIMParis

Ecole Internationale de Management de Paris

eimparis.com



Located in Paris, the EIMParis is an institution of higher education, with **programs ranging from Bac + 2 (Foundation/Associate) to Bac + 8 (Doctorate) degrees**, all aimed around the managerial functions of companies: commerce, entrepreneurship, marketing, communication, accounting and human resources. All of our diplomas, ranging from the Bac + 2, Bachelors and Masters are recognized by the state in France.

The mission of our Business School is to train the managers of tomorrow, who are competent and visionary in the global and digitalized world that surrounds us. Managers capable of undertaking, innovating and effectively deploying business-oriented strategies.

Our objective ? That our students become enlightened actors who will impact businesses, organizations and society in general.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

2.Commerce, Marketing, Communication, Media

- European Bachelor - International Trade

Other programmes and certificates proposed by the school

- Bac +2 Diploma – Technical-Commercial Negotiator
- BTS – Support for Managerial Action



TEACHING LANGUAGES

French/ Foreign living language: Spanish & English
Language Assessment examination: TOEIC



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Partnership with Russian New University



CAMPUS LIFE

- Alumni network
- Students' desk



KEY FIGURES

300 students
4/5 events per year

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, Datadock**



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Committed to the FEDE-ETNO partnership



PRACTICAL INFOS

6 - 8 rue Firmin Gillot
75015 Paris - FRANCE

+33 (0)1 42 03 77 00

info@webitechparis.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Underground : 12
Tram : 2, 3a
Bus : 62, 80, 89,302

Tourism

www.parisinfo.com
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG)
www.psg.fr

Sport in the région

www.paris.fr/ou-faire-du-sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Support for students in job search: CV, cover letters and job interviews
- Job dating organized each month to obtain a **work-study contract or internship**
- A **Parisian campus** combining collaborative spaces and smart technologies
- Training programs updated each year**, delivered by experts in the field
- Business Games projects** to become a visionary and a leader
- "**Digital learning**" tools to learn everywhere, all the time
- Business certifications** to set you apart
- Exchanges with universities abroad**
- A **powerful network of alumni** to share advice, job offers and events

